
Fly  High 21th year  

6月14日・15日に『賃貸住宅フェア2016in東京』が東京ビッグサイトにおいて開催されました。セキュラも

前回お知らせした通り、出展に参加致しました。 

来場者数は14日11,312人、15日11,269人と2日間で22,581人でした。5月に行われた福岡での開催

（3,375人）と比べると約7倍もの来場者があり、改めて東京という大都会の人の織り成すパワーに驚か

されました。 

その中で我社のブースはいつものように決して派手な飾りやパフォーマンスは実施しておりませんが、

質実剛健をモットーに気合を入れて展示を行いました。おかげさまで、お客様・取引先様・代理店様等、

多種多様な方々がひっきりなしにお見えになられて、実際に商品に触れ、見て、関心を持って頂きまし

た。今回来展された方々を中心にご縁を拡げて参ります。 

 

次回は、賃貸住宅フェア2016in大阪が10/13（木）10/14（金）インテックス大阪で開催されます。お近く

にお寄りの際は、是非セキュラのブースへお立ち寄り下さい。 

熊本応援チャリティーＴ

シャツ着用中です！ 

前日の設営作業。 

事前準備に余念がありません。 

セキュラの

ブースは常に

多くのお客様

で賑わってい

ました。 

東京営業所・

本社・代理店

を含めた多く

のスタッフで

マイロックを

アピールしま

した。 

 

 

セミナーも大盛況！ 
 

 

 

 

 

 

 

賃貸住宅フェアにおいて、多くの企業団体による出展

ブースと共に目玉企画といえるのが非常に多彩なセミ

ナー開催です。 

オーナー様への賃貸経営についてのものをはじめとして、

不動産会社向けのもの、相続・税務など法律を題材にし

たもの、不動産や株式投資をテーマにしたものなど２日

間で実に８０を超えるセミナーが開催されました。こうして

みると今の時代において賃貸経営を行うには様々なこと

にアンテナを立て、多角的なものの見方が必要なのかも

知れません。 

来場者の方はそれぞれ目的とするセミナー会場に足を

運ばれていましたが、中には開始１０分前にはすでに長

蛇の列ができ、すぐに満席となるものもあったりとテーマ

や内容によってお客様のニーズや動向が見て取れる光

景もありました。 

中でも空室対策や相続対策など実際の賃貸経営に直接

関わるテーマについては多くのお客様の関心があったよ

うです。 

当然のことですが、賃貸経営を成功させようと皆様いろ

いろ考えていらっしゃると思います。セキュラもそうした

方々に何か一つでもお役立ちできるよう考え実行してい

きたいと思います。 
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今回のフェアでは実に様々なお客様がセキュラのブースにいらっしゃいました。一部ではありますが、その方々をご紹介します。 

亀岡 大郎氏 （写真右） ： 株式会社亀岡大郎取材班グループ 代表 

かつて「政治の渡邉恒雄、経済の亀岡大郎」と呼ばれるほど日本を代表する新聞記者として

名を馳せた方です。その後も多数の著書を発表するなどジャーナリスト兼実業家として現在

も活躍中です。 
 

セキュラ社長の藤井とは全国賃貸住宅新聞紙上の『トップ対談』のコーナーにおいて対談さ

せて頂いたり、さまざまな情報交換をさせて頂いたりしております。とても若々しくて元気なお

方で、賃貸住宅フェアの際はいつもセキュラのブースに寄って下さいます。 

全国のオーナー様・管理会社様 

  

 東京・関東だけでなく、北海道から九州まで実に

100組を超えるオーナー様や管理会社様がブース

に来て下さり、多くの方にマイロックの良さとセキュ

ラの姿勢をアピールすることができました。 

マイロックを導入することの利点や差別化を理解し

て頂く大変良い機会となりました。 

その甲斐もあってか、東京を始めとして、富山や福

島などさっそく新しいご縁ができました。 

本当に感謝いたします。 
 

その他にも、空室対策や民泊対策など多くの相談

もありマイロックを利用した対策法などもお話しす

ることができました。 

今後もご縁をもっともっと広げていく為にお客様の

立場に立ったご提案をし続けていきます。 

大阪ガスファイナンス株式会社様 

  

 リース契約において業務提携を行っています。業

界唯一のリース取扱ができるのも大阪ガスファイナ

ンス様のおかげです。 

今回は東京営業部だけでなく大阪本社の方々まで

来て下さいました。 

神奈川県 Ａオーナー様 

  

 セキュラかわら版（平成28年4月発行分）にも登場

いただいた神奈川県在住のＡオーナー様も来て下さ

りました。 

とても前向きで明るい方です。お会いして話をするだ

けでも元気をもらえる気がします。 

自身のブログも視点を変えた歴史の考察など、とて

も興味深いものとなっています。気になる方は「湘南

徒然草」で是非検索してみて下さい。 

オートロック電子錠取扱 Ｃ社様 
 

 会場において、すぐ隣にはセキュラと同じオート

ロック電子錠Ｃ社のブースがあり、そこのＹ部長が

挨拶に来られました。 

同業他社には負けたくありません。が、日本におい

てオートロックの普及率はまだまだ低いものがあり

ます。視点を大きく持ち、ライバルと切磋琢磨しなが

ら市場拡大を目指していきます。 

ここでは紹介しきれないほど多くの方々に来場頂きました。本当にありがとうございました。 

こうして振り返ってみるとマイロックは本当に多くの方との関わりがあり、セキュラという会社はそうした皆様の力によって生かされて

いることに気付きます。心から感謝いたします。 

マイロックは便利だから設置する、安いから購入する、というだけの物ではありません。マイロックという商品を通じてオーナー様や 

管理会社様の夢や希望を叶えるため、あるいは切実な悩みや問題を解決するための有効な手段であるものと考えています。 

セキュラは今後もあらゆる方々に心を込めてそのお手伝いをしていく所存でございます。 

セキュラ代理店  

東北セキュラ 鈴木様 

 

 わざわざ宮城県より応援

に駆けつけて下さいました。

所在地が離れている為、普

段は電話でのやり取りです

が久しぶりにお会いするこ

とができました。 

おかげさまでセキュラの

ブースは盛況でしたが、来

場くださったお客さまに対し

ても積極的にマイロックを

アピールするなど心強い援

軍でした。 


